

Protokoll zur Gründungsversammlung der LAN-Shooters Neusath e.V.

Am 23.03.2002 trafen sich in Nabburg/Neusath die unterzeichneten Gründungs-mitglieder um den neuen Verein LAN-Shooters Neusath zu gründen. Die Versammlungsleitung übernahm Thomas Hölzl. Die Führung des Protokolls übernahm Robert Leyerer.

Zu Beginn der Versammlung begrüßte der Versammlungsleiter die Versammelten und erläuterte die Ziele des Vereins. Die Anwesenden beschlossen dann die Gründung und die Eintragung der LAN-Shooters Neusath. Die Satzung des Vereins wurde einstimmig beschlossen und der Satzungstext von allen Mitgliedern unterschrieben.

Anschließend traten die Gründungsmitglieder zur Mitgliederversammlung zusammen und wählten einstimmig zum Vorstand:

1. Vorstand	2. Vorstand	Kassier	Schriftführer
Thomas Hölzl	Thomas Wagner	Norbert Kraus	Robert Leyerer
Elektroniker	Dipl.-Ing.	Bankkaufmann	Diplom-Betriebswirt (FH)
Neusath 88	Sportplatzsiedlung 15	Am Keller 18	Neunaigener Straße 48
92507 Nabburg	91353 Hausen	92445 Neunkirchen	92533 Wernberg-Köblitz

Der gewählte Vorstand nahm die Wahl an.

Neusath 23.03.2002

Versammlungsleiter
Thomas Hölzl

Protokollführer
Robert Leyerer